

# Fachschaftsprotokoll

Bahner

20. November 2019

Anwesende: Bahner, Paul, Malte, Michael, Brohannes, Daniel, Niels, Nicola, Sino, Tobi, Clément, Melissa, Lennart, Mario, Nadja, Victor, Mali, Gregor, Jacques, Freddy, Anne, Timo, Sarah, Xenia, Schwemmi

## Inhaltsverzeichnis

<b>1</b>	<b>Formalia</b>	<b>2</b>
1.1	Präsidium . . . . .	2
1.2	Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung . . . . .	2
1.3	Tagesordnungsänderungsanträge . . . . .	2
<b>2</b>	<b>Checkliste &amp; Termine</b>	<b>2</b>
<b>3</b>	<b>StuRa</b>	<b>2</b>
3.1	Bewerbungen . . . . .	2
3.2	Finanzanträge . . . . .	2
3.3	Sonstige Anträge . . . . .	3
<b>4</b>	<b>Lehramtsrat (Abstimmung)</b>	<b>3</b>
<b>5</b>	<b>Wichteln (Abstimmung)</b>	<b>4</b>
<b>6</b>	<b>PhysRom</b>	<b>4</b>
<b>7</b>	<b>Weihnachtsmusikfest (Abstimmung)</b>	<b>4</b>
<b>8</b>	<b>Sonstiges</b>	<b>5</b>
8.1	Abu's Anfrage . . . . .	5
8.2	StuKo . . . . .	5
8.3	FS Rechner . . . . .	5
8.4	Gabriel der Wal . . . . .	5
8.5	FP-Eva . . . . .	5

# 1 Formalia

Start der Sitzung: 18:25 Uhr

## 1.1 Präsidium

- Redeleitung: Paul
- Protokoll: Bahner

## 1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung

Keine.

## 1.3 Tagesordnungsänderungsanträge

Lehramtsrat (Abstimmung), Weihnachtsmusikfest

# 2 Checkliste & Termine

- Evacode überarbeiten: Ist in Arbeit, eine Woche ist noch Zeit.
- Müll: Es gibt einen neuen Mülleimer im Aquarium!
- Hängematten: Die Hängematten wurden abgehängt. Allerdings musste ein Seil durchtrennt werden!
- Am 13.12.2019 ist die PhysRom!

# 3 StuRa

Paul und Bahner waren im StuRa. [Protokoll und Vorstandsbericht des StuRas am 19.11.2019](#)

## 3.1 Bewerbungen

Alle Bewerbungen sind angenommen.

## 3.2 Finanzanträge

### **Probenwochenende Hütte Steinabad**

*MONDO Musicalgruppe*

Die MONDO Musicalgruppe möchte gerne auf einer Hütte proben. Sie gehören zum Studierendenwerk, haben aber kein eigenes Geld. Je nachdem, was der Vorstand erzählt bzgl. der Nichtfinanzierung der Hütte durch das SWFR, soll ein Antrag auf Vertagung in der nächsten Sitzung gestellt werden.

Betrag	Stimmen	bewilligt
1100 €	7	
890 €	10	890 €
0 €	0	

### **EGEA Kennenlernwochenende**

*EGEA*

EGEA ist eine europaweite Gruppierung von Geographie-Studierende (und fachnahen Studierenden).

Dies ist ein wissenschaftliches Seminar. Sie wollen damit auf eine Hütte fahren.

Betrag	Stimmen	bewilligt
585 €	20	585 €
0 €	0	

### **ArtBasel Exkursion**

*Kunstgeschichte*

Die Kunstgeschichte muss in Bachelor- und Masterstudiengang zu der Kunstgalerie in Basel. Die

Fachschaft möchte das sponsoren, da die Uni nichts zahlt. Das Geld ist für 7 Studierende.

Betrag	Stimmen	bewilligt
290 €	3	
0 €	14	0 €

### **KoMa in Potsdam**

*Mathematik*

Zwei Leute sind auf die KoMa nach Potsdam gefahren und hätten gerne Geld zurück.

Betrag	Stimmen	bewilligt
184.60 €	9	
0 €	6	

## **3.3 Sonstige Anträge**

### **Extinction Rebellion Freiburg**

*Ideelle Unterstützung*

Extinction Rebellion werden aktuell noch vom StuRa ideell unterstützt. Manche Personen aus dem

StuRa haben jedoch wegen u.A. Aussagen des Mitbegründers und Aktionen von anderen

Ortsgruppen Bedenken, ob diese Gruppe noch weiter unterstützt werden sollten.

Option	Stimmen	Reihung
Ja	13	1
Nein	7	2
Enthaltung	3	

Es gibt Diskussionen darüber, ob eine Emotionalisierung der Debatte über die Klimakatastrophe sinnvoll ist - das Problem ist, dass es sonst leider zu wenige Leute gibt, die handeln.

Alle deutschen Gruppierungen von Extinction Rebellion haben sich von dem Mitbegründer wegen seinen Aussagen distanziert.

Die Frage ist, ob die Art des Protestes allgemein befürwertenswert und von StuRa zu unterstützen ist. Es werden unterschiedliche Meinungen gesagt.

## **4 Lehramtsrat (Abstimmung)**

**Anne und Melissa in den Lehramtsrat**

Option	Stimmen	Ergebnis
Ja	23	Ja
Nein	0	

## 5 Wichteln (Abstimmung)

Am Freitag ist die Glühweinwanderung. Wir wichteln.

Maximales Geld für Wichteln		
Option	Stimmen	Ergebnis
69 €	5	50 €
50 €	11	
42 €	8	
25 €	0	
0 €	0	

## 6 PhysRom

Wir haben PhysRom-Plakate! Diese werden morgen aufgehängt - von wem? Clément, Jacques (nach FakRat)

Wir bieten Jellyshots an, die sollten aber auch mal wieder gut schmecken! Es wäre recht gut, wenn diese vegan/vegetarisch werden!

Insgesamt haben wir 250 Plakate, die alle aufgehängt werden. Wer hängt diese wieder ab? Gerade draußen werden sie durch Wind und Wetter abgehängt und in die Umwelt verteilt, das wäre nicht klasse. Es werden Leute das abhängen.

Es kommen demnächst Flyer - wer verteilt diese? Paul macht das am Anfang auf jeden Fall. Allerdings widerspricht ein Meinungsbild den Flyern, deshalb werden keine Flyer bestellt. Es wird ohne Flyer geflyert.

Xenia wird eine Mail an Fudder schreiben, damit so die PhysRom beworben wird.

Des Weiteren wird eine Kooperation zwischen SM und der Physik bzgl. Werbung angestrebt.

## 7 Weihnachtsmusikfest (Abstimmung)

Das Fakultätsweihnachtsfest wird am 5. Dezember stattfinden - ergo müssen wir das wann anders machen. Am 19.12., Donnerstag, bekommen wir von der Werkstatt keine Glühweintöpfe - deshalb wäre der 17. oder 18. Dezember geeignet. Allerdings könnten wir bei der Glühweinwanderung abklären, ob es vielleicht Glühweintöpfe gäbe, die man leihen kann.

### Auswahl Daten Weihnachtsmusikfest

Option	Stimmen	Ergebnis
Di., 17.12	7	
Do., 19.12	13	

### Datum Weihnachtsmusikfest

Option	Stimmen	Ergebnis
Do., 19.12	15	
Nein	3	

## **8 Sonstiges**

### **8.1 Abu's Anfrage**

Abu hat über Mario eine Anfrage an die Fachschaft getätigt. Es wird bei ihm nachgefragt, um was es genauer geht und ob er gegebenenfalls in der Fachschaft vorbeischauen möchte.

### **8.2 StuKo**

Daniel ist verwirrt, wie wo was alles mit der StuKo aussieht, weil bisher noch keine Meldung dazu kam. Solange keine StuKo „ausgerufen“ wird, findet diese nicht statt. Wir könnten initiieren, dass eine StuKo stattzufinden hat. Dafür bräuchten wir aber auch einen sinnvollen Anlass dazu.

### **8.3 FS Rechner**

In den letzten paar Tagen war der Server häufig nicht erreichbar, das ist doof. Allerdings liegt das wohl an Arbeiten am Netzwerk. Bitte denkt daran, dass private Sachen nur temporär (wirklich nur in TEMP) was zu suchen haben.

### **8.4 Gabriel der Wal**

Es gab einen Facebookpost - es wird weitergeleitet.

### **8.5 FP-Eva**

Die FP-Eva ist mehr oder weniger fertig. Mit den Ergebnissen können wir uns Änderungen überlegen. Eine Taskforce aus Tobi, Malte, Schwemmi, Nadja und Timo wird sich damit beschäftigen.

Ende der Sitzung: 21:27 Uhr